



# 「知への初々しい憧れと畏敬の念」

～子どもの学びを支える教師力・学校力の強化～

校長通信第111号 令和3年12月20日

## 小学生駅伝大会

12月18日（土）、大田区小学生駅伝大会が大田スタジアムで開催されました。少し寒かったけれど、晴天で、選手には良いコンディションになったと思います。

この日に向けて、ペースランニングや当日の運営になどに取り組んでいただきました先生方、本当に感謝です。教育者として大事なことは、この駅伝指導を通して、子どもにどう成長してほしいかを考えることです。あきらめない粘り強さと、チームで支え合う協働性が、糀谷小のチームには実現してほしいねらいでした。これは、まさしく育成すべき資質・能力の一つ「学びに向かう力、人間性等」そのものです。

本校の選手は、16名です。5年生8名と6年生が8名でした。はじめは、ロードレース。駅伝には参加できなかった控えの選手が出場します。大田区の采配合っての嬉しい演出です。ここで、5年生の秦野さんが4位に入る健闘など、選手が一生懸命走りきる姿に感動しました。また、本番の駅伝では、一時は4位になる走り。それぞれが好タイムを出し、最終的に30校中10位という走りでした。日ごろの成果を出すことができました。結果は10位でした。

本校の練習は、ががつとしていなくて、時間も限られていました。質の良い練習だったため、成果が出たのだと思います。体育部の先生、本当にありがとうございました。

